







Appel de l'intersyndicale Education de la Mayenne

Projet de réforme des retraites EN GRÈVE JUSQU'AU RETRAIT!

Alors que la mobilisation ne faiblit pas, alors que la grève se poursuit dans l'Education, mais aussi dans de nombreux secteurs public et privé, le gouvernement reste sourd à la revendication centrale qui est portée depuis plus d'un mois : le retrait du projet Macron-Blackrock ! L'opinion publique continue, quant à elle, de rejeter le projet de réforme.

Le système universel, il existe déjà, c'est notre système de retraite actuel Les tromperies et les mensonges de ce gouvernement ne passent plus

> Non, à la retraite par points ! Non, au projet Macron !

C'est pourquoi l'intersyndicale éducation de la Mayenne appelle tous les personnels à se mettre en grève du mardi 14 janvier au vendredi 17 janvier

L'intersyndicale appelle tous les personnels du département :

- A se réunir dans les établissements dès lundi 13 janvier pour décider de la grève
- A participer à l'AG éducation mardi 14 janvier à 9h, locaux FO
- A se rassembler mardi 14 janvier à 11h00 à la gare de Laval pour une manifestation
- A participer, aux initiatives et actions prévues mercredi 15 janvier
- A rejoindre la manifestation qui partira place de la Trémoille à Laval jeudi 16 janvier,
 14h30

La seule solution, c'est la grève : la grève reconductible ! ENSEMBLE NOUS POUVONS GAGNER !